
平成２７年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１７日）

１－１

自 由 民 主 党 ３２番 桜 田 葉 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島県人口ビジョンについて

１ ３人、４人、５人と子どもを生み、育むことができる環 知 事 復興・総合計画

境を作るため、県独自の取組を展開すべきと思うが、知事 課

の考えを尋ねたい。

２ 県は、結婚・出産・子育てにつなげるため、正規社員と 商工労働部長 雇 用 労 政 課

しての雇用の促進にどのように取り組むのか尋ねたい。

３ イノベーション・コースト構想の具体化に併せた研究者 企画調整部長 企 画 調 整 課

とその家族の生活環境の整備について、県の考えを尋ねた

い。

二 小児・周産期医療について

１ 県は、小児医療の充実にどのように取り組んでいくのか 保健福祉部長 医療人材対策室

尋ねたい。 地 域 医 療 課

２ 「ふくしま子ども・女性医療支援センター」の開設につ 〃 医療人材対策室

いて、県の基本的な考えを尋ねたい。

３ 更に質の高い周産期医療を確保するため、臨床心理技術 〃 地 域 医 療 課

者及び入院児支援コーディネーターを総合周産期母子医療

センターに配置すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 高齢社会対策について 〃 高 齢 福 祉 課

１ 市町村による認知症初期集中支援チームの設置を促進す

るため、更なる支援策を講ずるべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

２ 介護支援ロボットの導入にどのように取り組んでいくの

か、県の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 災害対策について

１ イノベーション・コースト構想で検討が進められている 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

アーカイブ拠点施設について、研究者等が大震災の検証及 長

び研究を行い、その成果を活用することができる施設にす

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、活動火山対策特別措置法の改正にどのように対応 危機管理部長 災 害 対 策 課

していくのか尋ねたい。

五 農業対策について

１ 担い手農家への農地の集積をどのように加速し、大規模 農林水産部長 農業担い手課

経営体をどのように増やしていくのか、県の考えを尋ねた

い。

２ 本県の農業を持続させるために農業農村整備事業を更に 〃 農 村 計 画 課

推進すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、大規模稲作農家が他産業の従事者並みの所得を確 〃 水 田 畑 作 課

保することができるよう、どのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

六 庁舎等の清掃・警備業務委託について 総 務 部 長 施 設 管 理 課

庁舎等の清掃・警備業務委託の入札において、最低制限価

格を導入すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


